

共同募金活動へ協力

当別町 安達 史子

寄付金付きピンバッヂ PR活動

当別町共同募金委員会は、北海道共同募金会が推進する「寄付金付きピンバッヂ」に平成27年から取り組み、500円以上の募金でバッヂ1個が贈られます。

平成29年にオープンした道の駅や共募事務局等での頒布に加え、各種イベントでPR活動が行われ

ます。平成29年度には全道町村別ランキングで2位の実績を上げました。当別母子会は当別共募から助成金を受けており、今後もPR活動に協力したいと思っています。

会員の莉緒那ちゃん5歳が募金活動をしました。大会参加者は、孫を見るように「かわいいなあ。」と笑顔で募金して下さいました。ピンバッヂ募金は制作経費を除き当別共募の福祉事業活動資金となります。平成29年度には全道町

から助成金を受けており、今後も

PR活動に協力したいと思つてい

ます。

当別町イメージキャラクター
とべのすけ

当別町の基礎を築いた伊達家の武士のイメージとその紋章にあるスズメをモチーフにしている

当別町を短縮した「とべ」と、益々飛躍できるように「飛べ」の思いが込められている



平成27年から30年のバッヂ



笑顔で寄付して下さる参加者

この度は奨学生E頂きました。
誠にありがとうございます。

まだ進学か就職活動に
するか悩んでいますから、これから
自分の進路に向けて大切に
使わせて頂きます。

残された高校生活、勉強
に励みながら有意義に過し
ていきたいと思っています。
ご支援ありがとうございました。

工藤 大智

旭川市 工藤大智さん

奨学生 御礼状

奨学生をいたばさ
ありがとうございます。

私は小学校から吹奏樂部に
行なうことが好きでした。
これからも音楽にあり、音楽研修や
修学旅行費用を便わせこ
いださます。
本当にありがとうございます。

西田光希 夏彩(みゆき)
あましが遅くなり申し訳ありません
ごCTE。

苫小牧市 西田光希・夏彩さん

この度は奨学生補助金を支給して顶きました。ありがとうございます。
心から感謝です。サッカー部に所属して以来は、
理系の大学進学を目指して、
自宅から通学して、生活にあたため費用がかかります。そのため、
負担が重くなればと想
ます。大変感謝しています。
おまかで置くより、何か
あります。

この度は奨学生補助金を支給して頂きました。ありがとうございます。
心から感謝です。サッカー部に所属して以来は、
理系の大学進学を目指して、
自宅から通学して、生活にあたため費用がかかります。そのため、
負担が重くなればと想
ます。大変感謝しています。
おまかで置くより、何か
あります。

士別市 三留大和さん

この度は奨学生補助金を支給して頂きました。ありがとうございます。
心から感謝です。サッカー部に所属して以来は、
理系の大学進学を目指して、
自宅から通学して、生活にあたため費用がかかります。そのため、
負担が重くなればと想
ます。大変感謝しています。
おまかで置くより、何か
あります。

この度は奨学生をありがとうございました。
高体連、全道大会出場があり、今は
大学進学を目指し勉強とバイトをめん
ています。これからは大学進学のため、また
勉強とバイトと両立させねば、できたらと思
奨学生は大切に使わさせて頂きました。
ありがとうございます。

森田 尚輝

伊達市 森田尚輝さん